

Anfrage Rathausplatzsanierung

Wir bitten, uns nochmal zu informieren, wann der Gemeinderat die Sanierung des Pflasters des Rathausplatzes und des Bahnhofswegs beschlossen hat.

In Bezug auf unseren Antrag zur ökologischen Beschaffung von Juli 2018 bitten wir auch mitzuteilen, ob die Steine regional bezogen und keinesfalls mit Kinderarbeit hergestellt wurden.

Für die Zukunft bitten wir, bei solchen Arbeiten den Behindertenbeirat einzubeziehen, da das wellige Design des Gehwegs auch nach den Arbeiten nicht wirklich barrierefrei und behindertenfreundlich ist.

Antrag Bürgerfest 2020

Als Jugendreferentin möchte ich den schon mehrmals in den Jugendversammlung genannten Punkt aufgreifen und bitten, im Vorfeld der Planungen für das nächste Bürgerfest mit dem Organisator folgendes zu besprechen:

Die Jugendlichen wünschen sich mehr und andere Attraktionen, d.h. zusätzlich zu Taumler und Autoscooter ein weiteres Fahrgeschäft.

Als Gemeinderätin bitte ich ferner, mit dem Festwirt zu besprechen, dass die Bewirtung am ersten sowie am letzten Tag und an Tagen mit Umzügen oder Einladungen von großen Gästegruppen reibungslos funktioniert.

Evi Karbaumer